

Süd Deutscher Meistertitel nur knapp verfehlt
die Abteilung Fahnschwinger im Sportverein Sirchingen, nahm am vergangenen Wochenende, an den Süd Deutschen Meisterschaften im Fahnschwingen teil.

Hierbei verpasste der Trainer und Fähnrich, Uwe Holder nur ganz knapp um 0,8 Punkte den Meistertitel.

Mit seiner erstmals aufgeführten Kür, „Freibeuter der Meere“ überraschte er mit einem Tempo-reichen Fahnspiel, seine Mitstreiter.

Somit erreichte er den zweiten Platz, bei den Herren seiner Klasse.

Als komplette Außenseiterin ging Chanette Holder, mit Ihrem Programm „Hiroshima“ in die Arena.

Sie behielt die Nerven, und schwang mit tänzerischer Leichtigkeit, passend zur Musik Ihre Fahne. Zu aller Erstaunen, erreichte Chanette Holder in Ihrer Klasse der Frauen, den dritten Platz bei den Meisterschaften.

Nun hat sich also die Wochenlange harte Arbeit des Trainings, sowie Fahnen, Kostüme nähen und bemalen gelohnt.

Nach drei Tagen mit Eröffnungsfeier, Fähnrich Abend und Wettkämpfen kamen die Fahnschwinger des Sportvereins Sirchingen mit grüßen aus dem Vogtland und der Stadt Plauen, in Ihre Heimat zurück.

Somit haben sich die Sirchinger, für die Deutsche Meisterschaft, die 2017 stattfindet qualifiziert.

Ab sofort beginnt unser Training wieder jeden Montag ab 19,30 Uhr im DGH Sirchingen.

Jeder ist hierzu aufs herzlichste eingeladen.

Tel. 07125 / 40 74 98

www.fahnschwinger-sirchingen.de

